

翔鷲学区

- ①天神さんの北門通りの桜橋から平野神社へ行く道の北側は、道路工事のあと凸凹がそのままになっていて危険。
- ②今出川通りからコーナン店までの歩道が東西とも凸凹、傾斜があり、車椅子利用者などは特に危険です。道路の補修をしてほしい。

①当該箇所につきましては、大阪ガスのガス管入替工事の仮復旧状態であります。本復旧時期を大阪ガスに確認したところ、4月上旬から工事に着手する予定であると回答を受けました。

②当該歩道につきましては、沿道の車両乗り入れ利用があるため、凸凹、傾斜の改善は困難です。

歩道の舗装は傷みの状況に応じて、必要な範囲で補修を行ってまいりますのでご理解のほど、よろしくお願いいたします。

嘉楽学区

- ③千本今出川の北東角、京都信用金庫前後里の地面（車道）の凸凹がきつく、自転車で走行すると跳ね上がるほどで、事故を起こしかねないので改善を。

当該箇所のわだちにつきましては、来年度、早期に補修いたします。

待賢学区

- ④堀川丸太町交差点の道路のゆがみがあり、市バスに乗っていてかなり揺れる。運転手にもよるが、危険を感じることもある。修繕してほしい。

当該箇所につきましては、丸太町通の真ん中が高くなっていることにより揺れを感じやすいと思われていますが、道路の流水機能の確保のため、このような構造となっております。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

成逸学区

⑤大宮通芦山寺上る西側の宮頭交番の角の道路が危険。事故も起こっている。

各方向のカーブミラーがあり、「止まれ」規制もありますので、これ以上の対策は難しいと考えます。

桃菌学区

⑥大宮通りの今出川から中立売の間は、通学路にもかかわらず、縁石も何も無いので大変危ない。

当該箇所につきましては、縁石は設置しておりませんが、路側帯を設けています。また、今出川通り付近では通学路であることから、カラーラインを引き注意喚起をおこなっておりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

小川学区

⑦烏丸今出川から堀川までの歩道が凸凹がひどくて歩きにくい。

⑧歩道の修繕を。ベビーカーがガタガタ揺れて大変。今出川堀川から烏丸の間。南側のパチンコ店のあたりの歩道。

⑦⑧

当該箇所につきましては、劣化が激しいところがあり、補修が必要と考えております。今後、補修範囲や方法を検討してまいります。